

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah penulis melakukan penelitian di Desa Pulau Lebar Kecamatan Rawas Ulu Kabupaten Musi Rawas Utara tentang pelaksanaan pembacaan surah *Yasin* dalam tradisi sedekah padang, maka kesimpulan penelitian ini adalah :

1. Tata cara pelaksanaan tradisi sedekah padang di Desa Pulau Lebar meliputi beberapa tahap yaitu berkumpulnya masyarakat dilapangan lalu menghadirkan semua makanan, dilanjutkan dengan pembacaan surah *Yasin* dan Doa *Yasin*, lalu pembacaan Doa Tolak Balak, penyampaian pidato dan tata tertib Desa, dan yang terakhirnya ialah makan-makan bersama seluruh masyarakat yang berada di upacara tersebut sambil rebut-rebutan antar anak-anak kecil desa ini.

2. Pemahaman masyarakat Desa Pulau Lebar Kecamatan Rawas Ulu Kabupaten Musi Rawas terhadap surah *Yasin* yang mereka baca pada tradisi cuci kampung di Desa Pulau Lebar dapat diketahui bahwa sebagian besar masyarakat tersebut hanya sekedar mengikuti kegiatan ini karena merupakan kegiatan yang dilaksanakan rutin setiap tahunnya. terdapat juga sebagian masyarakat yang memahami surah *Yasin* dengan fadilah yang terkandung di dalam surah *Yasin*. Keyakinan masyarakat dari pembacaan surah *Yasin* ini adalah diberikan keberkahan, dapat terhindar dari kesulitan, dikabulkan segala hajat dan sebagai penolak bala.

3. Kegiatan Sedekah Padang yang dilakukan oleh masyarakat Desa Pulau Lebar merupakan kegiatan yang bernilai ibadah, karena di dalamnya melakukan kegiatan positif yakni pembacaan surah yang ada dalam Alquran. pembacaan surah *Yasin* dalam tradisi sedekah padang merupakan gambaran penghambaaan diri, karena pada hakikatnya manusia diciptakan di dunia ini tidak lain dari patuh atas perintah Allah, kegiatan ini juga merupakan bentuk rasa syukur masyarakat atas segala kenikmatan yang Allah berikan. Seperti yang telah diajarkan dalam Islam untuk selalu bersyukur sebagaimana terdapat dalam Alquran surah Ibrahim ayat 7.

B. Saran

Setelah skripsi diselesaikan penulis tentunya menyadari segala kekurangan yang terdapat di dalam karya tulis ini, setelah penulis melakukan penelitian yang berhubungan dengan *Living Qur'an* yaitu ayat Alquran yang dibaca dalam berlangsungnya tradisi sedekah padang di Desa Pulau Lebar Kecamatan Rawas Ulu Kabupaten Musi Rawas Utara. Jadi terdapat masukan kepada para pengkaji *Living Qur'an*, kepada masyarakat khususnya kepada para pembaca.

1. Diketahui bahwa *Living Qur'an* sebagai salah satu penelitian yang terkait dengan kelompok masyarakat, komunitas, dan lembaga pendidikan dalam merespon kehadiran Alquran baik itu berbentuk pemahaman maupun dari kegiatan yang mereka lakukan. Dalam proses penelitain *Living Qur'an* ini seorang peneliti harus

melakukan observasi secara mendalam lokasi yang telah menjadi pilihan. Hal ini dilakukan supaya peneliti mendapatkan data yang faktual serta akurat.

2. Masyarakat setempat hendaknya tetap melestarikan dan mempertahankan kebiasaan atau tradisi membaca Alquran, baik itu surah *Yasin* maupun surah lain. Karena hal tersebut merupakan kegiatan yang positif dan memberikan manfaat bagi siapa saja yang membacanya.
3. Penulis berharap kepada pembaca agar skripsi ini dapat dijadikan salah satu rujukan dalam penulisan, selain itu juga agar penelitiannya dapat diteruskan pada masa akan datang.